

## **Pressemitteilung**

### **Kreissparkasse spendet 20.000 Euro für die Aktion „Menschen in Not“**

Soziales Engagement Teil der Geschäftsphilosophie

Heilbronn, 19. Dezember 2017

**Auch in diesem Jahr unterstützt die Kreissparkasse Heilbronn „Menschen in Not“ mit einer Spende von 20.000 Euro. Es ist bereits das elfte Jahr in Folge, dass die Kreissparkasse diesen Betrag für die Stimme-Aktion zur Verfügung stellt.**

„Wir unterstützen diese tolle Aktion immer wieder gerne. Zeigt Sie doch, wie hilfsbereit und mitfühlend die Menschen gegenüber jenen sind, denen es nicht so gut geht und die dringend unsere Hilfe benötigen“, erklärt Ralf Peter Beitner, Vorsitzender des Vorstands der Kreissparkasse Heilbronn. Es sei daher für die Kreissparkasse selbstverständlich, diese Aktion angemessen zu unterstützen.

„Wir tun hier etwas konkret für die Menschen im Geschäftsgebiet der Kreissparkasse und zeigen, dass unser Selbstverständnis als Sparkasse durch Spenden auch gelebt wird.“, so Beitner weiter: Sein Wunsch sei, dass auch dieses Jahr für die Aktion eine möglichst hohe Spendensumme für die Not leidenden Menschen in der Region erzielt wird – mit der Spende wolle die Sparkasse ihren konkreten Beitrag dazu leisten.

Seite 2

Pressemitteilung 19. Dezember 2017

Für weitere Informationen:

**Joachim Schmutz**

**Pressesprecher**

Kreissparkasse Heilbronn

Am Wollhaus 14, 74072 Heilbronn

Telefon 07131 / 638 10102

E-Mail: joachim.schmutz@ksk-hn.de

**Axel Kröninger**

**Pressereferent**

Kreissparkasse Heilbronn

Am Wollhaus 14, 74072 Heilbronn

Telefon 07131 / 638 10107

E-Mail: axel.kroeninger@ksk-hn.de

Presseinformation auch im Internet:

[www.ksk-hn.de](http://www.ksk-hn.de)